



UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES IZTACALA
SECRETARÍA DE DESARROLLO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

CIRCULAR 002/2018

A LA COMUNIDAD DE LA FES IZTACALA

En México, utilizamos 125,000 toneladas anuales de unicel, de las cuales el 25%, son consecuencia del uso de platos, vasos y utensilios para productos alimenticios. El unicel, es un material altamente contaminante y que no se degrada fácilmente, y es evidente que usamos más del que la naturaleza puede degradar, provocando así, un problema de salud y medio ambiente en extremo delicado.

Por estas razones, la FES Iztacala lanza su Campaña Institucional **"Sin unicel, por favor"**, que busca eliminar la utilización de este material contaminante, y fortalecer las acciones encaminadas a la protección del medio ambiente.

Pedimos su apoyo, sumándose a esta Campaña con las siguientes acciones:

1. En oficinas, reducir la compra de recipientes reciclables y no comprar ningún derivado del unicel.
2. Utilizar recipientes no desechables, o bien, hechos de materiales reciclables.
3. No comprar ni consumir productos que estén contenidos en unicel.
4. Difundir la Campaña Institucional en nuestras áreas de trabajo.

Seguros de su apoyo Institucional, agradecemos de antemano su participación.

ATENTAMENTE
"POR MI RAZA HABLARA EL ESPIRITU"
Los Reyes Iztacala, 2 de mayo de 2018

EL SECRETARIO

CD RUBÉN MUÑOZ ARZATE

Ccp.- Dra. Patricia D. Dávila Aranda, Directora.

Ccp.- CP Isabel Ferrer Trujillo, Secretaría Administrativa.

Ccp.- Dr. Angel Corchado Vargas, Jefe de la Unidad de Relaciones Institucionales.